

HISTOIRE
DE
JOHN HART.

JOHN HART naquit à Frederickton en 1797. Ses parents étoient Anglais, et il étoit le sixième et le dernier enfant de sa famille. A l'âge de 10 ans il fut enrôlé dans le 104me. Régiment comme tambour et durant près d'onze années de service comme tel, sa conduite ne mérita aucun reproche. En 1817 le Régiment fut remercié, et Hart se trouvant libre, ne crut pouvoir mieux faire que de joindre le 76me. Régiment, dans lequel il demeura trois ans; mais à cette époque il étoit devenu si méchant, qu'après avoir reçu sur les épaules plus de six à sept cens coups de fouet pour avoir frappé les sergens et les caporaux, il en fut chassé pendant son séjour à Québec, où il se trouva enfin en liberté.

Désirant revoir ses parents, il résolut de retourner au Nouveau-Brunswick, son pays natal, et s'embarqua à bord d'une Goëlette sous son uniforme, et s'engagea à travailler pour son passage. A peine fut-il embarqué que le capitaine le mit à goudronner les cordages des a-